

# *Joven Parada y reaparecida Zurian dan primeros oros al atletismo en San Salvador*

---



Zurian Hechavarría

La Habana, 5 jul (RHC).- La reaparecida Zurian Hechavarría y el joven debutante Alejandro Parada dieron los primeros oros al atletismo cubano en San Salvador-2023, en jornada en la que la isla lamentó la lesión en plena competencia del estelar saltador Maykel Massó.

Tras un tiempo alejada de las pistas por lesiones y adversidades, Hechavarría (27 años) ha recuperado su forma y se creció en la final de 400 con vallas al imponerse a la favorita finalista olímpica y mundial Gianna Woodruff, segunda con 56.15.

Bajo una lluvia pertinaz y una pista anegada en agua, la medallista de bronce de Barranquilla-2018 salió decidida a demostrar que hay que seguir contando con ella y dominó la carrera con su mejor desempeño de la campaña (55.52 seg), ante el asombro de sus propios seguidores.

“Pasé por varias adversidades y pude superarlas. Me propuse repetir el bronce de Barranquilla-2018 o mejorarlo y estoy muy feliz con el resultado”, dijo a periodistas la alumna de Ricardo Molina y campeona mundial con el relevo 4x400.

Molina contó a Radio Habana Cuba que siempre confió en que Zurian podía llevarse el oro y dijo que la clave resultó que, a pesar de la parada por la lluvia, siempre mantuvo a sus pupilas ejercitándose y sin mojarse en un área de calentamiento que ellos mismos tuvieron que improvisar.

Por su parte, el joven Alejandro Parada tuvo que vestirse de consagrado y sobreponerse no solo a los rivales, sino también a las pésimas condiciones climatológicas en el estadio Jorge “El Mágico” González y a la presión que representó la tempranera lesión de su compañero Massó, favorito precompetencia.

Subcampeón mundial sub-20 el pasado año en Cali, el alumno de Iván Izaguirre dominó la lid desde el segundo brinco (7.70), pero al amainar la lluvia le puso “corazón” al quinto intento y voló hasta 7.88m, suficientes para aventajar a Turner (Jamaica) y James (Dominica), segundo y tercero con idéntico registro de 7.65.

Considerado uno de los talentos emergentes del atletismo en la isla, el oriundo de Santiago de Cuba se hizo su propio regalo de cumpleaños- este miércoles está cumpliendo 19 años-, le dio el segundo título a Cuba en el atletismo y el octavo en su historia en el salto de longitud en citas regionales.

En otros finales con presencia de cubanos, Yoao Illas fue octavo en los 400 con vallas, pero mejoró su récord personal y lo fijó en 50 flat, Yancarlos Hernández quedó quinto en decatlón con marca personal en varias pruebas, pero un cierre en 1500 para el olvido, y en jabalina Marianailys Silva quedó quinta con 54.00m.

Rose Almanza y Sahily Diago dominaron con holgura sus series semifinales de los 800 y se perfilan como principales candidatas para disputar el oro, y Greysis Robles ganó su heat semifinal de los 100 con vallas con aceptable 13.02 segundos, en prueba donde una de las estrellas de la lid, la puertorriqueña Jasmine Camacho impuso récord para los juegos con 12.60 segundos.

Este miércoles estarán en acción varios cubanos, entre ellos las finalistas olímpicas Leyanis Pérez y Liadagmis Povea en la esperada final de triple salto, uno de los focos de atención de los juegos por la presencia de la superestrella Yulimar Rojas (Venezuela), una de las mejores atletas del mundo.

Otros cubanos con potencialidades para subir al podio son Almanza y Diago (800m), Mario Díaz y Jorge Fernández (disco), Ronald Mencías (martillo) y Greisys Roble (100 con vallas), mientras que Adriana Rodríguez y Marys Patterson estarán en las primeras pruebas del heptatlón, y Shainer Reginfo en las semifinales de 200.

Con las dos coronas del martes, Cuba escaló al quinto lugar del medallero en el atletismo, con 6 medallas (2-3-1). México va de líder con 12 preseas (3-5-4), escoltado por Puerto Rico (3-0-2), Venezuela (3-0-0) y Colombia (2-3-4).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327444-joven-parada-y-reaparecida-zurian-dan-primeros-oros-al-atletismo-en-san-salvador>



**Radio Habana Cuba**